

Kleine Anfrage Beat Gubser (EDU): SRG drei Wochen auf dem Bundesplatz?

In der Medienmitteilung „Wahlen 2011: Gemeinderat trifft Regelung für den Bundesplatz“ wird dargelegt, warum im Oktober auf dem Bundesplatz keine Grossdemonstrationen bewilligt werden. Dabei fällt auf, dass die SRG den Bundesplatz für ganze drei Wochen, von Montag 12. September bis Montag 3. Oktober, inkl. drei Wochenenden, beanspruchen will. Mir scheint dieser Zeitraum im Vorfeld der nationalen Wahlen ziemlich übertrieben.

Ich stelle deshalb folgende Fragen:

1. Findet der Gemeinderat die dreiwöchige Nutzung des Bundesplatzes durch die SRG im Vorfeld der Wahlen nicht auch übertrieben?
2. Welche rechtlichen Grundlagen sind für eine Nutzungsbewilligung des Bundesplatzes massgebend?
3. Gibt es keinerlei zeitliche Beschränkungen für die Nutzung des Bundesplatzes?

Bern, 17. März 2011

Kleine Anfrage (Beat Gubser, EDU)